

Agradece Cuba postura de países caribeños contra el bloqueo de EEUU

Image not found or type unknown



Bruno agradece a líderes de Caricom. Imagen: Twitter

La Habana, 10 junio (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció hoy a través de su cuenta en Twitter, a los líderes de la Comunidad del Caribe (Caricom) por reiterar su rechazo al bloqueo de Estados Unidos contra la isla antillana.

El canciller cubano saludó la firme postura de los representantes de ese grupo de integración regional quienes, durante un encuentro reciente con la vicepresidenta estadounidense, Kamala Harris, reclamaron la eliminación de las medidas coercitivas unilaterales contra Cuba.

La cita entre los líderes del bloque de integración caribeño y la vicemandataria se realizó en Nassau, Bahamas, el pasado 8 de junio con una agenda que evaluó “preocupaciones globales apremiantes, incluido el cambio climático, la gestión de la energía, la seguridad alimentaria y la recuperación postpandemia de ovid-19”, publicaron medios de prensa.

Caricom, un mecanismo de integración establecido el 4 de julio de 1973, está compuesta por 15 Estados Miembros y cinco Asociados, en su mayoría islas de las Antillas menores del Caribe, y otros países de la región.

Actualmente Bahamas encabeza la presidencia del grupo de naciones del Caribe que presta atención a asuntos institucionales, facilitación del comercio, acceso a mercado de bienes y servicios, transporte y la solución de controversias comerciales regionales. (Fuente:PL)

lam/lld

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325132-agradece-cuba-postura-de-paises-caribenos-contra-el-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba